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主題(2013-2014)

■ 国際協会会長（IP)Poul V. Thoumsen (デンマーク）

 “Go Ye Into All The World”　「全ての世界に出て行こう」

 スローガン “Extension,Extension,Extension”

 「エクステンション、エクステンション、エクステンション」

■ ｱｼﾞｱ地域会長（ＡＰ）岡野 泰和 （大阪土佐掘）

 “Start Future Now" 「未来を始めよう、今すぐに」

 スローガン “One Asia One world” 「ひとつのアジア、世界はひとつ」

■ 西日本区理事（ＲＤ）高瀬 稔彦（岩国みなみ)

 “Attend clubs meeting with a clear motive to make the most of them”

 「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう」

 スローガン　“Your experience makes you a good Y's man”

 「経験がワイズを育みます」

■ 六甲部部長（Ｄ G）山田 滋己（神戸ポート） 

 『さらなる交流、さらなる国際、さらに活発な六甲部へ』 

 副題 《1 つ 1 つの楽しい活動を原点にして》

■ 西宮クラブ会長（ＣＰ）  堤 一幸

 『65 周年に感謝、そして新しい大きな第一歩を踏み出そう！』 

 “Let's start our new big first step and thanks, to 65years!”

★ 2013 年 8 月 西日本区強調ポイント “Youth/Actives”

 正野　忠之 YMCA サービス・ユース事業主任 (大阪河内クラブ）

 「身近なユースの活動を知り、協働をはかりましょう。」

2013年 8月第一例会のご案内

日時：2013年 8月 16日（金）19時～21時

会場：西宮YMCA保育園3階ホール

ドライバー：廣瀬一雄メン

　　　　　　宮地京子特別メネット

１．開会点鐘　　　　　　　　堤 会長

２．ワイズソング・聖句朗読　一同

３．ゲスト、ビジターの紹介　堤 会長

４．ＡＹＣ参加報告　　　　　家田Ｌ

５．食前感謝・会食　　　　　一同

６．ゲスト

　　六甲部長公式訪問　山田滋己六甲部長

　　維持会員報の取材　藤井ともこさん

　　　　　　　　　　　　　　(神戸YMCA)

７．ゲストスピーカー

　　「国際とアジア地域の現状について」

　　　　　　　　岡野泰和アジア地域会長

８．誕生日のお祝い　　　　　堤　会長

９．Y'sニュース、YMCAニュース

１０．閉会点鐘　　　　　　　堤会長　

【ファンド・BF 累計】 8 月

ニコニコファンド　　　　　　　　　　　　   3000p   累計 3000p

Brotherhood Fund （目標 345$)   　6300p   累計 6300p

BF 使用済み切手 （前期 1890g)          0g   累計       0g

東日本大震災 Fund(目標 \27600) \4200  累計 \4200

TOF,FF/EF,JWF (目標 368$,345$,\5000)

                                                     0p  累計　　　　0p

【お誕生日】

馬場 一郎メン（8/19), 宗行 奈々子メネット（8/21)

【7月例会出席状況】

第 1 例会（7.19 金)

メン・ウィメン 20名

メネット・コメット 2名

ゲスト・ビジター 2名

合計 24名 MU 3名

出席率　100%

在籍数 23名

第 2 例会（7.5 金)

メン・ウィメン 13名

メネット・コメット 1名

ゲスト・ビジター 0名

合計 14名

(累計出席率 100%)

〒662-0977 西宮市神楽町 5-23 西宮 YMCA 内    　　　　第一例会：毎月第 3金曜日 19時～

　TEL 0798-35-5987 FAX 0798-23-6170　　　　　　　　第二例会：毎月第 1金曜日 19時～

  西宮クラブ HP URL: http://www.kobeymca.org/ys/nishinomiya/index.cgi

スポンサークラブ

　　・大阪クラブ

DBC 締結(2007)

　　・近江八幡クラブ

　　・広島クラブ

クラブ主役員

会長　堤 一幸

副会長　山口 政紀

直前会長　長井 慎吾

書記　馬場 一郎　

書記　廣瀬 一雄

会計　山本 常雄

会計　山口 吉郎

監事　岩田 健司

担当主事　宗行 孝之介

部EMC主査　小野 勅紘



【今後の予定】
【8 月の予定】

1 日（木）～6 日（火）第 25 回アジア地域大会

2 日（金）第二例会

10 日（土）近江八幡クラブ納涼例会

16 日（金）第一例会

31 日（土）中部部会

【9 月の予定】

6 日（金）　第二例会

7 日（土）第 12 回六甲部会（クリスタルタワー）

16 日（月）ふれあいネットフェスティバル

20 日（金）第一例会

27 日（月）六甲部メネット事業（芦屋市民センター)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

【会長メッセージ】
会長　堤 一幸

みなさま、35℃を越える毎日ですが、いか

がお過ごしでしょうか？自分の体重の６

５％は水分だそうです。外出の時はもちろ

ん、屋内にいる時でも喉の渇きを感じる前

に水分の補給を行うといいそうです。ご参

考までに・・・。

さて、7 月例会において、正式に「西宮ワイズメンズク

ラブ 2013-14 年」 の号砲が鳴り、走り始めました。ちょ

うど一年前の 7 月例会において、長井直前会長より次

期会長の任を与えられ、ウォーミングアップを始めてい

ましたが、度重なる「入院・手術・検査・・・」で西宮クラ

ブの皆様にはご心配をおかけしたことでしょう。そして、

2013-14 年は「さらに心配」をおかけするかもしれませ

んが、宜しくお願いします。

このメッセージを書いている 7 月 31 日の午前中に西

宮ワイズメンズクラブが推薦した、「ＡＹＣ(アジアユース

コンボケーション)」家田奈津美リーダー他がフィリピン

へ「学びと交流」の旅に旅立って行きました。私は普段

から、「経験こそ我が道しるべ」と思っています。以前、

六甲森部長(学園都市クラブ)に「六甲部の平均年齢以

下のクラブ」とのお言葉を頂きましたが、今では私も 41

歳になりました。今年一年間、数多くの「泣き、笑い」が

あると思います。その一つずつはクラブ、クラブメンバ

ーの、そして、堤の道しるべになるでしょう。「西宮ワイ

ズメンズクラブ会長、いつやるの？」『今、でしょ！！』

【第一例会報告】
　　ドライバー：浅野 純一メン

　　　　　　　　　堤 一幸メン

７月１９日(金)、２０１３－２０１４年度、最

初の例会がおこなわれました。「キック・

オフ例会」です。定刻午後７時、長井直前会長の開会

点鐘で開始しました。食事の前に、７月３１日より、フィ

リピンのマニラで開催されるアジア大会のユースコンボ

ケーションへの派遣が決定した、西宮ＹＭＣＡの家田ユ

ースリ－ダーに堤新会長より激励のメッセージと餞別

をお贈りしました。また、正野忠之西日本区Ｙサ主任

(大阪河内クラブ)がお越しになり、家田リーダーへのメ

ッセージをいただきました。そして、新旧役員交代がお

こなわれ、代表して長井直前会長から堤新会長にバッ

ジ交換式をおこないました。

　山口政紀メンの食前感謝で食事をいただきました。

食事後、堤会長より今年度の方針が表明されました。

例会の充実、東日本大震災被災地支援、新入会員の

獲得、地域社会との協働などが述べられました。例会

の提案は前月の第二例会までに、東日本被災地支援

に関しては、「最低５年間は継続する」との当初の目標

を受け、３年目になる今年は、今までに被災地に出向

かれていない方にできれば行っていただきたいことも

加えられました。なお、地域社会との協働に関して、早

速ですが石井ウィメン人脈による『ふれあいネットワー

クフェスティバル』において(9 月 16 日祝･西宮六堪寺

公園)に宮古支援の物品販売で参加することになりま

した。

　次に依頼・報告です。前年度の会計報告が足立メン、

監査報告が岩田メンからありました。小野メンからは六

甲部ＥＭＣ主査の立場からアンケートの記入依頼があ

り、宮地特別メネットからは、六甲部メネット会では 9 月

27 日(木)～30 日(日)に『障がい者がつくる作品展』を

芦屋市民センターで開催しますが、開催期間中のお手

伝いの要請がありました。

　最後に廣瀬メンより、7 月 13 日(土)に開催された六

甲部評議会に対する感想としての発言がありました。

六甲部の予算執行に関すること、具体的にいえば資料

代を求める必要があるのか、六甲部繰越金は増加し

ている。評決権者を各クラブ４名としているが、百数十

名の団体では参加者全員に評決権を認めるべきでは

ないのか、今回の評議会で緊急動議が出されて可決

されたが、緊急動議で決議されるべきことなのか、丁

寧な議論の積み重ねが必要ではないのかとの発言が

あり、意見交換をしました。そして、8 時 55 分、堤新会

長の閉会点鐘で終わりました。（報告：浅野純一）

今月の聖句　　　　（選者 馬場貴英）

それだから、あなたがたに言っておく。何を食べようか、何を飲もうかと、自分の命のことで思いわずらい、なにを着

ようかと自分の体のことで思いわずらうな。

　マタイによる福音書 6章 25節



【六甲部第二評議会】
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小野 勅紘メン

２０１３－１４年度新年度の幕明けで、第一

回評議会がここ神戸大学海事科学部（旧

神戸商船大学）深江キャンパス梅木記念

ホールをお借りして開催された。いつもは

神戸ＹＭＣＡのチャペルで評議会を持ち、４

階のサイコ―亭での懇親会が恒例でしたが、神戸ＹＭ

ＣＡが建替え準備に入り、長年慣れ親しんだサイコ―

亭も閉店になったので、山田新六甲部長の母校でもあ

る当地での評議会となった。落ち着いた中にも品のあ

る佇まい。レストランでもないので、全て自分たちでの

準備作業。懇親会もグリーンホテル神戸からのケータ

リング。日も高く、外では少年サッカーに興ずる声の中

での開会点鐘。

司会は六甲部大野書記。はじめに来賓の水野総主事

の挨拶の後、直前六甲部の活動報告。上野六甲部長

の前期の活動報告。桑野会計の会計報告と監査報告。

各クラブ前会長、各前事業主査の報告が続いた。そし

て、新六甲部の山田部長の所信表明、活動計画。山

崎会計の予算案の承認と続き、各クラブ新会長、各事

業新主査がそれぞれ活動方針と計画を説明した。一

通り議事が終了した段階で、私小野から動議提案をし

た。趣旨は「現在の六甲部部則の改定について、部則

改定臨時研究会を設置したい。時期、メンバー、内容

等については部長に一任する。」というもの。前期にお

いて主査の準備活動が認められないことから、上野部

長からは第二回評議会において動議提案をして承認

されたら４月から活動してはどうかとのアドバイスを受

けていたので、今回の動議提案となった。しかし、時間

がないために簡単な説明で承認はいただいたものの、

終了後に説明不足とのクレームがあった。前期におい

ては動議でいいが、会期に入っておれば、動議ではな

く執行部（部長）の議案として、事前に資料も配布して

了解いただておいた上での審議の必要であったと反省

している。今後説明をして修正していきたい。

その後、山田部長より当深江キャンパスや梅木記念ホ

ールの謂れや沿革などが簡単に説明された。休憩を

省略してすぐに六甲部としては２回目となる「ＥＭＣ研

修会（シンポジウム）」に入った。まず為国西日本区Ｅ

ＭＣ主任からワイズメンズクラブの設立からの歴史と、

ＥＭＣの重要性や役割についてのお話しがあった。続

いて私小野から、ＥＭＣ主査として今期の方針と活動

内容、現状を踏まえた「六甲部２００」達成のための指

針とＭＣ－ＦＩＳＨＢＯＮＥ（ワイズ必携Ｐ．１３３掲載）に

ついて説明した。残った時間で皆さんから活発な意見

が寄せられた。この内容は今後六甲部のＨＰに掲載し

たい。

休憩を挟んで、土橋メンから紹介された吉本芸人１人

＋２人の漫談と漫才を楽しんだ。漫談の１人の西山さ

んは私の会社の営業部の後輩であるが、定年後吉本

入りをしてお笑いの世界に身をおいた異色のキャラク

ター。某有名国立大学を卒業してエリート社員として張

り切っておられた姿を見ていただけにその落差に驚き

を持って拝見した。健康に留意して今後の活躍を願う

ものである。

最後は３人の芸人を交えての懇親会で、昨年の流れを

継続し各クラブ演芸カラオケ大会で評議会を締めくくっ

た。皆さんお疲れ様でした。

（写真は左から、山田部長による方針発表、懇親会、ク

ラブ対抗カラオケ大会）

【西宮ワイズメンズニュース】
会長　堤　一幸

1． 鱧の会(「会長・主査・委員」慰労会)

7/27　好富(三宮)　堀川夫人も参加

2． アジアユースコンボケーション            (7/31

～8/5 フィリピン)

家田奈津美リーダー参加(西宮ＹＭＣＡユース

リーダー・西宮ワイズ推薦)

3． さんだワイズメンズクラブ花火例会 (8/3　興聖

寺)

山口政メン・洋子メネット参加

4． 近江八幡ワイズメンズクラブ納涼例会(8/10　

琵琶湖カンファレンスセンター)

廣瀬メン・敦子メネット、小野メン、山口吉メン、

堤参加

【YMCAニュース】

宗行 孝之介メン

いよいよワイズの新年度ですね。長井直前

会長本当にありがとうございました。また、

堤会長これからよろしくお願いいたします。

　さて、公益財団の神戸ＹＭＣＡも武田寿子

理事長が 6 月の評議員会をもって役員を

退任され、新理事長には中道基夫さん（関西学院大学

神学部教授）が就任されました。日本各地のＹＭＣＡに

はそれぞれの歴史があり、ガバナンス、会員制度もそ

れぞれ微妙に違います。神戸ＹＭＣＡは伝統的に 1844

年イギリスで誕生したＹＭＣＡのオーソドックスなガバナ

ンススタイルを継承しているといえるのではないかと思

います。スタッフのことを「主事」と呼んでいますがこれ



は英語では“Secretary”つまり訳しかたによっては「秘

書」とも読めます。これはレイパーソンの思いを事業と

して実現する、そんな意味合いも強くあろうかと思いま

す。ミッションを掲げてＹＭＣＡ運動を事業として行う、そ

のためにはレイパーソンと主事がともに手を取り合って

進んでゆく、まあそんなイメージであります。私の同盟

勤務時代は公益法人格の取得を担当させていただき

ましたが、主務官庁の内閣府の担当官とのべ 100 回

以上もやりとりをしたことを思い出します。かれがどうし

ても理解できなかつたことが 2 つあります。それは役

員（理事・監事）が常勤者（つまり主事）以外は無給で

あるということがひとつ。いまひとつはワイズメンズクラ

ブの存在でした。前者については、役員は法的な執行

責任を負いますから、いくら定款上に責任免除規定が

あったにせよ、無給でそんなに大きな責任を負う人が

いるわけないというのが担当官の言でした。さらにワイ

ズにいたっては、私は「ＹＭＣＡのボランティア応援団で

す」と説明したのですが、何のメリットもないそんな会に、

そもそも高い会費を払って任意団体を運営し、あろうこ

とかその会費やファンドからたくさんのお金をＭＣＡに

寄付する、そんなことはありえん。あるときは国税の担

当官までからんできて寄付者の氏姓名をすべて提出

せよと命令されましたからあるいは先方は租税回避の

トンネル団体としての疑いをもっていたのかもしれませ

ん。ことほどさように一般的には理解しづらいのがＹＭ

ＣＡの組織でありましょう。しかし、そのＹＭＣＡが 1世

紀を超えて存続し続けている、それは通常の団体とし

ては奇跡的なことです。そして、それを支えてきたのが

レイパーソンとスタッフの 2人 3脚、そしてワイズメンズ

クラブの存在だったと得心するのです。どうぞこれから

もよろしくお願いいたします。

【リーダー会便り】
余田奈緒 リーダー

梅雨も明け、本格的な夏を迎えましたが、いかがお過

ごしでしょうか。ワイズメンズクラブの方々、いつも温か

いご支援ありがとうございます。今年度のプログラムも

前期が終わり、一区切りついたところであります。リー

ダー会では、4 月から呼びかけた新入生も積極的に活

動し、新たな「つながり」を持つことができました。リー

ダー一同、こうして無事に前期を終えることができ安堵

すると同時に、新しく加わった仲間と共にさらなるステ

ップへと向上心を持ち続けています。そして安心する

のも束の間、いよいよキャンプの時期がやってきました。

私たちリーダーは、目前とするキャンプに全力を注ぐ一

心であります。

　7 月例会では、キッズは夏ならではの川遊びをし、ジ

ュニアは夏の六甲山にて山歩きをしました。夏の六甲

山には、他の季節では見ることができない生き物や山

の姿を見ることができました。シニアは明石で海水浴と

いう内容で活動しました。7 月で例会も 4 回目となり、メ

ンバー自身も活動やグループに慣れている様子が伺

えました。今月はリーダーもメンバーもステップアップし

た例会になったのではないでしょうか。

　そして夏のキャンプに向け、多くのメンバーに YMCA

を通して思い出の夏休みとなるよう、私たちリーダーは

全力を尽くしたいと思います。今後ともご支援よろしくお

願いいたします。

【会計よりのお願い】
　　　　　　　　　　　　山本 常雄メン　山口 吉郎メン

西宮クラブ前期（７月～１２月）分の会費を集めており

ます。皆様速やかに会計までお寄せ下さい。また後期

分（１月～６月）を未納の方は至急ご入金を願いいたし

ます。なお、振込み手数料はご負担下さい。振込口座

の照会はクラブのＨＰのメンバーズルームにパスワー

ドでお入り下さい。
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